



NADCO  
Immobilier

**8 Pièces**

**238 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP817**

**850 000 €**

**Cavaillon**

Maison à vendre (84300)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

C'est à l'ombre de platanes centenaires et entouré d'ifs qui s'érigent en sentinelle que ce superbe mas en pierres de près de 250m<sup>2</sup>, alliant charme et authenticité, a été édifié sur un terrain d'environ 4000m<sup>2</sup>. Une majestueuse entrée dessert de part et d'autre, une cuisine et le vaste salon séjour de 50m<sup>2</sup> avec son plafond à la Provençale et cheminée de style. L'imposant escalier en pierre de pays mène à l'étage où se trouvent 2 chambres de belles dimensions, une salle d'eau ainsi qu'une superbe suite parentale qui dispose de sa salle de bains, et d'un wc WC séparé. Un appartement d'environ ...

It is in the shade of century-old plane trees and surrounded by yews which stand as sentry that this superb stone farmhouse of almost 250sqm, combining charm and authenticity, was built on land of approximately 4000sqm. A majestic entrance leads on either side to a kitchen and the vast 50sqm living room with its Provencal ceiling and stylish fireplace. The imposing local stone staircase leads upstairs where there are 2 good-sized bedrooms, a bathroom and a superb master suite which has its own bathroom and a separate toilet. An apartment of approximately 50sqm on the ground floor with ...

## **NADOTTI IMMOBILIER**

13 place du clos - 84300 CAVAILLON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

